

Sehr geehrte Damen und Herren,

In Rath-Heumar gibt es einen öffentlichen Grünstreifen, der sich ungefähr von der Kirche „Zum Göttlichen Erlöser“ bis zur Grundschule „GGS Volberger Weg“ erstreckt.

Ich habe seit längerem die Idee, dass man in diesem öffentlichen Raum, der zur Zeit vor allem von Spaziergängern genutzt wird, Gemeinschaftsgärten z.B. in Form von Hochbeeten anlegen könnte. Rechts und links des Weges gibt es breite Rasenstreifen, die zur Zeit leider ausschließlich als Hundetoilette genutzt werden.

Gerade in Zeiten, in denen viel über die Klimakrise und Artensterben berichtet und diskutiert wird, sollte man meiner Meinung nach darüber nachdenken, ob große Wiesenflächen, auf denen kaum eine Blume blüht, nicht effektiver gestaltet werden können.

In einigen Städten Deutschlands wird schon das Konzept der „Essbaren Stadt“

(https://de.wikipedia.org/wiki/Essbare_Stadt) umgesetzt.

Meine Ideen für den Grünstreifen in Rath-Heumar wären also:

- Das Anlegen von mehreren Hochbeeten.
Eine Seite könnte weiterhin als Auslauf für Hunde dienen. Auf der anderen Seite könnten die Anwohner und Interessierte die Beete bewirtschaften.
Der Nachbarschaft würde so ein Raum der sozialen Interaktion gegeben, der Generationenübergreifend genutzt werden könnte. In den anliegenden Wohngebieten wohnen viele junge Familien. Die Beete könnte also auch zu pädagogischen Zwecken genutzt werden. In der Nähe ist die Grundschule GGS Volberger Weg. Auch hier könnte ich mir eine Kooperation vorstellen. (zB Garten-AG, die mithilfe, die Beete zu bauen und zu pflegen)

- Außerdem könnte ein Teil der Wiese in eine Wildblumenwiese umgestaltet werden, um so Bienen und anderen Insekten einen neuen Lebensraum zu schaffen. Wie gesagt, blüht derzeit auf der großen Wiesenfläche außer ein paar Löwenzahnblüten keine Blume)

Ich wäre gerne bereit, mich in solch einem Projekt zu engagieren, eventuell Förder und Paten zu suchen und den Prozess zu koordinieren.

Ich würde mich sehr freuen, über diese Themen mit Ihnen ins Gespräch zu kommen und verbleibe mit freundlichen Grüßen